



SERIE DE FORMACIÓN CATEQUÉTICA

DE LOYOLA PRESS

Lecturas recomendadas para la Serie de formación catequética

Sesión de aprendizaje 1: Comenzar y conocer a sus alumnos

En esta sesión, los catequistas aprenderán la importancia y los beneficios de la planificación a largo y a corto plazo, así como el desarrollo, los estilos de aprendizaje y las actividades apropiadas para cada grupo de edad al que catequizan.

[*La caja de herramientas del catequista*](#) (capítulos 1-5 y 12)

Sesión de aprendizaje 2: El proceso catequético

En esta sesión, los catequistas obtendrán una comprensión de los cuatro pasos del proceso catequético, los ocho componentes del lenguaje del misterio y cómo ambos se unen para ayudar a los catequistas a lograr los resultados de aprendizaje para cada sesión.

[*Más allá de la caja de herramientas del catequista*](#)

Sesión de aprendizaje 3: La oración y la dirección de la oración

En esta sesión, los catequistas alcanzarán una comprensión más profunda de la oración. Habrá un enfoque en cómo dirigir a otros en oración, incluidos los estilos de oración reflexivos, litúrgicos, espontáneos y tradicionales.

[*Más allá de la caja de herramientas del catequista*](#) y [*Una oración sencilla que cambia la vida*](#)

Sesión de aprendizaje 4: Aptitudes de facilitación y manejo de situaciones complicadas

En esta sesión, los catequistas aprenderán a manejar las dificultades que surgen en las situaciones catequéticas. Desde mantener la disciplina y responder a las cuestiones disciplinarias, hasta cómo manejar las situaciones difíciles que puedan requerir notificar a otras personas (por ejemplo, el líder catequético, el párroco o los padres).

[*La caja de herramientas del catequista*](#) (capítulos 6, 10, 11 y 15) y [*Preparar corazones y mentes*](#) (capítulo 2)

Sesión de aprendizaje 5: Lo que creemos: el Credo

En esta sesión, los catequistas ampliarán aún más su comprensión de las creencias básicas de nuestra fe católica, así como una exploración profunda del Credo y sus componentes.

[Una fe bien construida](#) (Introducción y capítulos 1-6)

Sesión de aprendizaje 6: Lo que creemos: los sacramentos

En esta sesión, los catequistas profundizarán su conocimiento y comprensión de la vida sacramental católica y los sacramentos de la Iniciación, de la Curación y al Servicio de Comunidad.

[Vivir los sacramentos](#)

Sesión de aprendizaje 7: Lo que creemos: la vida moral

En esta sesión, los catequistas explorarán los conceptos de dignidad humana, conciencia y pecado, con especial énfasis en los Diez Mandamientos y las Bienaventuranzas; también aprenderán sobre los principios de la enseñanza social católica.

[Una fe bien construida](#) (capítulos 12 al 15)

Sesión de aprendizaje 8: Lo que creemos: la oración

En esta sesión, los catequistas retomarán el tema donde lo dejamos en la Sesión de aprendizaje 3 al profundizar su comprensión de la oración en todas sus formas y expresiones. Los catequistas también aprenderán sobre las siete peticiones del Padrenuestro, la Liturgia de las Horas y la Liturgia Eucarística.

[Una fe bien construida](#) (especialmente los capítulos 16 al 18), así como los capítulos 2, 8 y 17 de [Vivir la misa](#)

Sesión de aprendizaje 9: Comprender la Palabra de Dios: las Sagradas Escrituras

En esta sesión, los catequistas profundizarán sus conocimientos fundamentales de la Palabra de Dios contenida en las Sagradas Escrituras, enfatizando el aprendizaje de cómo está compuesta la Biblia, cómo navegar por ella, cómo ubicar pasajes y personajes, y cómo interpretar lo que leemos.

[Los planos de la Biblia](#)

Sesión de aprendizaje 10: La persona del catequista

En esta sesión, los catequistas profundizarán la comprensión de su vocación como catequistas y explorarán la espiritualidad única del catequista.

[La mochila del catequista](#)